

Emergencia Ney Arias recibe entre 200 y 225 casos diario



Vía radio o flota celular los médicos son alertados cuando les llega una emergencia del sistema 9-1-1. felix de la cruz

Entre 200 y 225 pacientes llegan a diario a la emergencia del hospital Traumatológico Ney Arias Lora, de referencia nacional, un centro que desde hace varios meses cubre la carga que anteriormente tenía el hospital Darío Contreras, a lo que se suma que es el hospital central del Sistema de Emergencias 9-1-1.

Un equipo compuesto por cuatro médicos generales y dos emergenciólogos, junto al equipo de apoyo que componen las enfermeras y camilleros, día a día están prestos para recibir los casos, provenientes de diferentes puntos del país.

La encargada de la emergencia, doctora Surelis Jiménez, explica que con el ritmo de trabajo que llevan ingresan a diario entre 15 y 25 pacientes, algunos de los cuales en ocasiones deben permanecer en el área de emergencia a la espera de disponibilidad de camas, aunque, aclara,

reciben todas las atenciones que requieren.